



Medieninfo – 13.7.2020

## Stilechter Besuch im Feuerwehrmuseum

Andreas Abend ist leidenschaftlicher Feuerwehr-Historiker und Sammler rund um die Geschichte der Münchner Brandschützer. Am letzten Samstag besuchte er das Feuerwehrmuseum in Kaufbeuren in historischer Uniform. Er war begeistert von Umfang und Qualität der Ausstellung und stellte sich für einige Fotomotive zur Verfügung. Für die Öffentlichkeit ist das Museum und die Sonderausstellung zum Rathausbrand wieder am **Sonntag, 19. Juli 2020 von 13 bis 17 Uhr** geöffnet. Individuelle Besuchszeiten und Führungen für Gruppen können jederzeit unter [fuehrung@fwm-kf-oal.de](mailto:fuehrung@fwm-kf-oal.de) vereinbart werden. Alle weiteren Informationen sind zu finden unter [www.fwm-kf-oal.de](http://www.fwm-kf-oal.de).

